

BELLE RECEPTION DES SŒURS A LA MISSION SAUVAGE DU GRAND ROND.

(De la *Sentinelle Catholique* de Portland, Orégon.)

Vendredi, 17 Avril dernier, quatre Sœurs des SS. Noms de Jésus-Marie faisaient leur première entrée à la Réserve Indienne du Grand Rond ; cette entrée fut célébrée pompeusement en la manière suivante : le drapeau américain flottait majestueusement au milieu des édifices de l'Agence, et un salut de treize coups de canon fit résonner tous les échos d'alentour. C'est le style le plus solennel en lequel on reçoit les envoyés de Washington. M. Sinnott, l'agent, qui était allé au-devant des Sœurs, ouvrait la marche. De leur côté, les Sauvages assemblés au nombre de plusieurs centaines, se précipitent en foule, les uns à cheval, les autres à pied, à la rencontre des voitures de la petite caravane, et leur font escorte d'honneur jusque devant la jolie résidence de l'agent ; et là, tous les Indiens réunis se rangent en cercle autour des Religieuses qu'ils admirent de toute la grandeur de leurs yeux. Alors, au milieu d'un silence solennel, le grand chef Louis Népissingue s'avance, et adresse en français les paroles suivantes : " Bonnes Sœurs. Ah ! comme je suis content ! et comme tout mon peuple est fier de vous voir aujourd'hui au milieu de nous ! Tous nos cœurs se réjouissent maintenant parce que nous avons les Sœurs que nous désirons de si longtemps. Depuis dix ans nous vous demandions, et aujourd'hui vous voilà arrivées. Le bon Dieu a été bien bon ; il nous a donné tout ce que nous lui avons demandé : un Prêtre, une Eglise, un Agent catholique, et aujourd'hui les Sœurs pour instruire nos enfants. Il ne nous manque plus rien maintenant, car nous avons tout ce que nous désirons." Ensuite, un autre chef, Joseph, s'avance et dit en anglais : " We feel proud now, we have the good Sisters to teach our children how to be good, and to do what is right. The old Indians won't give up their indian ways, but our children will know to do what is right, like the white people. Yes, we feel proud now."

Ensuite se présentèrent pour offrir leurs hommages, les